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В статье рассматриваются содержательные и процедурные особенности принятия решения Конституцион-
ного Трибунала Польши от 22 октября 2020 года о неконституционности законодательных положений, допуска-
ющих искусственное прерывание беременности в случае выявления дефектов в развитии человеческого плода. 
Определена логика принятия решения в контексте предыдущих решений Трибунала по вопросам человеческого 
достоинства и права на жизнь. Показано влияние теологических подходов на решения Трибунала. Автор делает 
вывод о том, что Трибунал дисфункционален и выступает в качестве «проводника» решений правящей партии 
«Право и справедливость», придерживающейся прокатолических традиционалистских взглядов. В ситуации 
отсутствия взаимодействия между правящей партией и оппозицией, а также многообразия взглядов на вопросы 
семьи и материнства в современном обществе Трибунал оказался неспособным сбалансировать ценности таким 
образом, чтобы это отвечало запросам современного общества на либерализацию.
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The article examines the content and procedure particularities of the adopting the decision of the Constitutional 
Tribunal of Poland of October 22, 2020 on the unconstitutionality of legislative provisions on the admissibility of 
abortion in the case of defects in the development of the human fetus. The article defines the logic of the decision-
making in the context of the previous decisions of the Tribunal on the issues of personal dignity and the right to life. The 
author shows the influence of the theological approaches on the decisions of the Tribunal. The author concludes that 
the Tribunal is dysfunctional, acting as a “conduit” for decisions of the ruling party “Law and Justice”, adhering to pro-
Catholic traditionalist views. In situation where there was no interaction between the ruling party and the opposition, as 
well as the diversity of view on family and motherhood in the modern society, the Tribunal was unable to balance values 
in a way that would meet the needs of modern society for liberalization.
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